



MWO Bibault was born in Winnipeg and grew up in the small town of Elm Creek, MB. In May 2005, at the age of 20 he joined the CAF as a Firefighter and attended BMQ in Saint-Jean-sur-Richelieu. That fall, he completed his QL3 FFTR training and was posted to 4 Wing Cold Lake.

Promoted to Cpl in 2009 and posted to FA(P) where he was attached to HMCS Calgary and sailed on SOUTHPLY, Ex RIMPAC, and as part of the 2010 Vancouver Olympic security force on Op PODIUM.

In 2011 he was posted to HMCS Vancouver and deployed on Op MOBILE, participating in the NATO-led Op UNIFIED PROTECTOR during the Libyan civil war. HMCS Vancouver's combat phase concluded on October 31, 2011, and was then transferred to the NATO-led Op ACTIVE ENDEAVOUR on November 15, 2011.

In 2012, he was promoted to MCpl, completed his PLQ and was posted back to 4 Wing Cold Lake. He deployed to CFS Alert in 2013 for six months as the Station Deputy Fire Chief. He completed his QL6 in the spring of 2016, was promoted to Sgt, and posted back to HMCS Vancouver as the Snr FFtr. He met the ship in Guam as it began its 6-month WESTPLOY 16.

In 2019 he married his lovely wife Stephanie, followed a posting to CFB Edmonton, promoted to WO, and introduced his wonderful daughter Scarlett to the world. He was promoted to MWO in 2023 and once again posted to 4 Wing as the Deputy Fire Chief. MWO Bibault released from the CAF in Dec 2024 with just under 20 years of service. He will be moving into a Fire Chief position with Mountain View County, AB, where he will settle with his beautiful family.

CHIMO!

.....

L'Adjum Bibault est né à Winnipeg et a grandi dans la petite ville d'Elm Creek, au Manitoba. En mai 2005, à l'âge de 20 ans, il s'est engagé dans les FAC en tant que pompier et a suivi le QMB à Saint-Jean-sur-Richelieu. À l'automne 2005, il a terminé sa formation QL3 FFTR et a été affecté à la 4e Escadre Cold Lake.

Il a été promu au grade de Cpl en 2009 et affecté à la FA(P) où il a été rattaché au NCSM Calgary et a navigué sur SOUTHPLY, Ex RIMPAC, et en tant que membre de la force de sécurité des Jeux olympiques de Vancouver 2010 sur l'Op PODIUM. En 2011, il a été affecté au NCSM Vancouver et a été déployé dans le cadre de l'Op MOBILE, participant à l'Op UNIFIED PROTECTOR dirigée par l'OTAN pendant la guerre civile en Libye. La phase de combat du NCSM Vancouver s'est terminée le 31 octobre 2011, et le navire a été transféré à l'Op ACTIVE ENDEAVOUR dirigée par l'OTAN le 15 novembre 2011.

En 2012, il a été promu au grade de Cplc, a terminé son QEL et a été réaffecté à la 4e Escadre Cold Lake. En 2013, il a été déployé à la SFC Alert pendant six mois à titre de chef adjoint des pompiers de la station. Il a terminé son NQ6 au printemps 2016, a été promu sergent et a été réaffecté au NCSM Vancouver en tant que Snr FFtr. Il a rencontré le navire à Guam alors qu'il entamait son WESTPLOY 16 de six mois.

En 2019, il a épousé sa charmante épouse Stephanie, suivit d'une affectation à la BFC Edmonton, promu adj et a présenté sa précieuse fille Scarlett au monde. Il est promu Adjum en 2023 et est de nouveau affecté à la 4e Escadre en tant que chef adjoint des pompiers. L'Adjum Bibault quitte les FAC en décembre 2024, après un peu moins de 20 ans de service. Il occupera un poste de chef des pompiers dans le comté de Mountain View, en Alberta, où il s'installera avec sa famille.

CHIMO!